

SANTÉ

La Bourbonne s'agrandit

La clinique Provence-Bourbonne, établissement de soins de suite et de réadaptation du groupe Ramsay Générale de Santé, s'agrandit.

Publié le 27 août 2018

Les travaux, qui s'achèveront début 2019, permettront d'augmenter les capacités d'hospitalisation complète et de jour avec l'ajout d'un étage supplémentaire. Le plateau technique de rééducation sera renforcé.

À l'extérieur, création d'un second parking et d'un terrain de sport. Afin d'aider les victimes d'AVC à retrouver leurs fonctions motrices, la clinique s'est équipée d'une table tactile de rééducation cognitive.

Enfin, la clinique ouvrira dans quelques mois une unité d'hospitalisation de jour au 5^e étage de la clinique Monticelli-Vélodrome.